

東 なのみ通信

令和6年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 12月13日 第11号

自ら楽しみを創る子どもの育成

12月18日(水)に持久走大会が行われます。子どもたちは自分の目標を決め、しっかりと練習に励んでいます。この練習を支えているのは、毎朝ラインを引いてくれる体育委員会の子どもたちです。



続いています「子どもたちのチャレンジ!」



～第2回筑前町タイピングコンテスト～

11月に第2回筑前町タイピングコンテストが開催されました。町内(3年生以上)の小中学生全員が参加しています。内容は、限られた時間に文字を入力していき、何級まで到達できるか個々でチャレンジするコンテストです。12月に入り、その結果が返ってきました。何よりも嬉しかったのが、第1回目のコンテストより多くの子どもたちが伸びていることでした。特に、学級別の伸び率(ステップアップ)では、町内小学校の上位10番までに東小田小学校の7学級が入っていたことでした。一つの学級が頑張った、〇〇さんだけが頑張ったのではなく、学級みんなで取り組んできた成果だと思います。終業式の際には個人賞も含め、子どもたちの頑張りを紹介したいと思います。

～持久走大会～

持久走大会に向け、休み時間に練習する子どもたちがいます。子どもたちにとっての「持久走」は、自分の目標にチャレンジし、最後まであきらめない気持ちを育む機会となります。めざすゴールは皆同じですが、子どもたちにとっての目標はそれぞれです。走ることが得意な子もいれば、苦手な子もいます。ゴールをめざし、自分の目標に向かって走り続ける子どもたちの姿から大きな感動を得ることだと思います。練習、そして当日の大会等、保護者の皆様の励ましや応援をよろしくお願いします。



体育の時間での練習(3・4年生)

かけ算九九マスターに挑戦～2年生と5年生～



5年生の教室をのぞきこむ2年生

5年生の教室を窓からのぞきこむ2年生です。2時間目終了のチャイムが鳴り、2年生の子どもたちは、覚えた九九を5年生に聞いてもらおうと、待ち構えています。5年生の授業が終わると中休みにたくさんの2年生が5年生の教室に入ってきました。2年生の子どもたちは、覚えたての九九を5年生に聞いてもらっています。一生懸命九九を唱える2年生、しっかり聞きアドバイスをする5年生、「やればできた」「役に立っている」といった子どもたちの気持ちが伝わってきます。異学年での子どもたちの活動や交流は、子どもたちの自己肯定感の向上につながると思います。ぜひ、かけ算九九マスターに向けて頑張ってください。



かけ算九九を聞いてあげる5年生

なのみ米を販売します!～5年生お米プロジェクト～

5年生が収穫したなのみ米を販売します。販売日は、12月18日(水)、持久走大会が開催される日です。なのみ米の販売にあたって、5年生がPR動画を作成しました。右、二次元バーコードを掲載していますので、ぜひご覧ください。なお、動画を見るには、パスワードが必要になります。パスワードについては、安心メールにてお知らせしますのでご確認ください。

3組 2組 1組

HP掲載のため、二次元バーコードは掲載していません

令和6年度 福岡県PTA連合会 北筑後ブロック研修会～東小田小実践発表～

12月1日(日)めくばー町民ホールにて、北筑後ブロック研修会が行われ、本校PTA高橋会長が実践報告を行いました。「なのみ子のために...~できることをできるかたちで~」のテーマのもと、PTA、学校運営協議会、おやじの会と連携した「夏休み体育館開放・東小田チャレンジ・どんと焼き・ピアノ発表会」等の取組を発表しました。大変好評で、多くの方が関心を持たれて帰られました。